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審 議 会 等 名 令和６年度第２回海老名市社会教育委員会議 

開 催 日 時 令和６年８月１日（木）10 時 00 分から 11 時 30 分まで 

場 所 えびなこどもセンター 201 会議室 

出 席 者 

社会教育委員７名 

岩﨑委員、小川委員、金指委員、金田委員、 

佐藤委員、中谷委員、中野委員 

事務局８名 

教育長       伊藤 文康 

教育部長      江下 裕隆 

教育部次長     吉川 浩 

学び支援課長    松本 晃子 

学び支援課主幹兼学び支援係長 中島 裕子 

学び支援課副主幹兼指導主事兼社会教育主事 重岡 慎一朗 

学び支援課主任主事 大塚 美樹 

学び支援課主事補  小島 和也 

傍 聴 人 数 ０名 

公 開 の 可 否 ■公開 □一部非公開 □非公開 

議 題 

（１）えびなっ子ふれあいフェスタについて 

（２）県社会教育委員連絡協議会地区研究会兼えびなっ子い

きいきシンポジウムについて 

（３）その他 

資 料 

（１）次第 

（２）席次表、出席者名簿 

（３）えびなっ子ふれあいフェスタについて 

（４）令和６年度県社会教育委員連絡協議会地区研究会兼え

びなっ子いきいきシンポジウムについて 

（５）令和５年度県社会教育委員連絡協議会地区研究会発表

資料【開成町会場】 

（６）令和５年度県社会教育委員連絡協議会地区研究会発表

資料【寒川町会場】 

 



〇会議の内容 

１ 開会 

【事務局】 定刻となりましたので、令和６年度第２回海老名市社会教育委員会議

を開会いたします。なお、本日は、橋本議長、栗山委員、松島委員が欠

席です。 

２ あいさつ 

【事務局】  開会にあたりまして、金田副議長からご挨拶をお願いします。 

【副議長】 （金田副議長あいさつ） 

【事務局】 ありがとうございました。続きまして、伊藤教育長からご挨拶申し上

げます。 

【教育長】 （伊藤教育長あいさつ） 

【事務局】 それでは、議事に入ります。金田副議長、議事の進行よろしくお願い

します。 

３ 議事 

【副議長】 それでは、議事を進めます。 

１点目、えびなっ子ふれあいフェスタについて、事務局から説明をお

願いします。 

【事務局】 （えびなっ子ふれあいフェスタについて説明） 

参加団体等について、委員の皆様からご意見いただければと思いま

す。 

【副議長】  えびなっ子ふれあいフェスタの参加団体について、ご意見あります

か。 

【副議長】 団体との調整については、事務局に一任ということでよろしいでしょ

うか。 

【委員】 （異議なし） 

【副議長】  それでは、２点目、県社会教育委員連絡協議会地区研究会兼えびなっ

子いきいきシンポジウムについて、事務局から説明をお願いします。 

【事務局】 （県社会教育委員連絡協議会地区研究会兼えびなっ子いきいきシンポ

ジウムの概要について説明） 

まずは、アトラクションについてご意見いただければと思います。 

【教育長】 大人からこどもに伝統をつないでいくことを示すような、大人とこど

もどちらも関わる発表がよいのではないか。 

【委員】 日本舞踊は、先日の「みんなの夏まつり」で一度発表をした。シンポ

ジウムに向け、着々と進めている。 

【副議長】  それでは、アトラクションについては日本舞踊メインで進めていくと

いうことでよろしいでしょうか。 

【委員】 （異議なし） 



【副議長】 それでは、社会教育委員の活動紹介の内容について、事務局から説明

をお願いします。 

【事務局】  （社会教育委員の活動紹介の内容について説明） 

【副議長】 私たち社会教育委員も楽しみながら、会場を盛り上げていきたいと思

います。社会教育委員の活動紹介の内容について、ご意見ありますか。 

【委員】 親子将棋の会を長年やっていて、大会も開催している。大人とこども

のつながりという観点からも、こういった活動のアピールはよいのでは

ないか。 

【委員】 えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウムについての紹介

に力を入れれば、午後に予定されているフェスタにつなげられてよいと

思う。 

【教育長】 日々ご活動いただいている、社会教育委員の皆様でご登壇いただき、

紹介をしていただけるとよいと思う。 

【委員】 えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウムの紹介に時間を

割きたい。 

【副議長】 役割の話も出たので、事務局から役割とシンポジウムのトークセッシ

ョンや意見交換についても説明をお願いします。 

【事務局】 （地区研究会兼シンポジウムの役割分担、シンポジウムのトークセッ

ションや意見交換について説明） 

【副議長】  活動紹介の内容については、 

１ 海老名市について 

２ 海老名市社会教育計画について 

３ えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウムについて 

とし、えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウムについての

紹介に重点を置くということでよろしいでしょうか。 

【委員】  （異議なし） 

【副議長】  活動紹介について、全員でやるのがよいか、挙手をお願いします。 

【委員】  （挙手多数） 

【副議長】  トークセッションや意見交換について、事務局から教育長とこどもた

ち・大人たちとのトークセッションという提案がありましたが、こちら

についてご意見ありますか。 

【委員】  トークセッションに参加するこどもたちについては、事前にこちらで

参加者を調整するのか。 

【事務局】  ふれあいフェスタに関わってくださった団体に所属しているこどもた

ちに依頼して登壇してもらっている。 

【委員】  以前、団体の方に発表してもらったことがあるが、トークセッション

でより深く思いを聞くとよいと思う。 



【副議長】  トークセッションについては、教育長、こどもたち、大人たちで行う

ということでよろしいでしょうか。 

【委員】  （異議なし） 

【副議長】  続いて、地区研究会兼シンポジウム当日の配布資料について事務局か

ら説明をお願いします。 

【事務局】  （当日配布資料について説明） 

 当日、各協会から配布したい資料等があればご一報お願いいたしま

す。 

【副議長】  私たち社会教育委員が一丸となって取り組んでいるということが少し

でもお見せできればよいと思います。 

 次回の会議で内容を確定し、９月に周知する流れで進めたいと思いま

すので、引き続き、皆様と検討を重ねてよいものを作り上げていければ

と思います。 

 議事の進行にご協力いただきありがとうございました。進行を事務局

にお返しいたします。 

４ その他 

【事務局】 金田副議長、議事の進行ありがとうございました。 

次回の会議については、令和６年８月 28 日(水)午前 10 時からを予定

しております。別途案内を送付いたしますので、ご確認いただきますよ

うよろしくお願いします。 

５ 閉会 

【事務局】 これをもちまして、令和６年度第２回海老名市社会教育委員会議を閉

会いたします。本日は長時間にわたりご出席いただき、ありがとうござ

いました。 

 


